
 

 

 

 

 

 

Protokoll der Jahresversammlung am 03.05.2019 

 

 

Ort: Vereinsheim des GSC, Planetenring 9a, 30823 Garbsen 

Beginn: 19.02 Uhr Ende: 20.44 Uhr 

Anwesende: 51 stimmberechtigte Mitglieder, 1 Mitglied unter 18 Jahre, 2 Besucher  

 

Begrüßung: 

Der erste Vorsitzende, Jörg Gossler, begrüßt die Anwesenden. Auf das Alkoholverbot während der 

gesamten Dauer der Versammlung wird hingewiesen. Den gestorbenen Vereinsmitgliedern wird mit einer 

Schweigeminute gedacht.  

 

Wahl der Mandatsprüfungskommission: 

Für die Mandatsprüfung werden Gerald Andraczek und Patrick Zergiebel vorgeschlagen und einstimmig 

gewählt. 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

Zu der Jahresversammlung wurde ordnungsgemäß eingeladen und mit 51 stimmberechtigten Mitgliedern 

ist die Versammlung beschlussfähig.  

 

Bekanntgabe der Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Wahl einer Mandatsprüfungskommission 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

4. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 13.04.2018  

5. Ehrungen 
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6. Bericht des Vorstands  

7. Aussprache zu den Berichten 

8. Bericht des Kassenwarts - Jörg Gossler bittet um Abstimmung, dass der Punkt 11 „Haushalt 2019“ 

vorgezogen wird in den Bericht des Kassenwarts.- Keine Gegenstimmen. 

9. Bericht der Kassenprüfer 

10. Entlastung des Vorstands 

11. Haushalt 2019 

12. Neuwahlen des/der 2. Vorsitzenden, Kassenwart, Jugendwart, Jugendvertreter,   

13. Behandlung von Anträgen 

14. Projekte GSC 2019 und Zukunft 

15. Verschiedenes 

 

Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 13.04.2018: 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13.04.2018 wird vorgelesen und einstimmig genehmigt. 

 

Ehrungen: 

Für 15-jährige, 25-jährige und 40-jährige Mitgliedschaft im Verein werden die Mitglieder gemäß beigefügter 

Liste geehrt.  

 

Bericht des Vorstands: 

Zuerst wird über die Mitgliederentwicklung berichtet. Zurzeit hat der Verein ca . 1188 Mitglieder. Das 

Sportabzeichen haben 2018 191 Teilnehmer erhalten. Der Verein belegt somit in der Kategorie bis 1200 

Mitglieder den 4. Platz. Auch 2019 findet die Sportabzeichenabnahme wieder von Mai bis Ende Oktober 

immer mittwochs auf dem Sportgelände statt.     

Im vergangenen Jahr wurden folgende Projekte abgeschlossen bzw. begonnen: 

 Das Vereinsheim wird seit mehr als zwei Jahren in Eigenregie des GSC betrieben. Leider wird das 

Angebot immer noch nicht gut angenommen.  

 Der Kunstrasenplatz soll erneuert werden. Hierzu läuft seitens der Stadt eine Ausschreibung zur 

Erneuerung des Belages. Ansonsten wurde nach der Begehung der Zustand der gesamten Anlage 

als sehr gut bewertet.  

 Die Drainage des A-Platzes wurde durch die Stadt teilweise erneuert, sodass der A-Platz nach 

Regenfällen wieder schneller bespielbar ist. Ende 2017 wurde ein kompletter Baumschnitt zu den 

angrenzenden Grundstücken gemacht, sodass hier für 2018 nicht nachgebessert werden muss. 

 Der neugestaltete Spielplatz ist aufgrund fehlender Helfer leider immer noch nicht komplett 

fertiggestellt. Eine neue, mit den Schützen abgestimmte, Leuchtreklame wurde am Sportheim 

angebracht. Die Kosten hierfür konnten ohne Beteilung des Schützenvereins gedeckt werden.  



 Die Basketballsparte musste mangels Masse geschlossen werden. Dafür wurde eine Tanzsparte mit 

den Bereichen Gesellschaftstanz, Bauchtanz und Disco-Dance eingereichtet. 

 Dank finanzieller Unterstützung des Ortsrates konnte der Baumschnitt durchgeführt werden.  

 Die meisten Leuchtmittel im Vereinsheim wurden durch LED-Leuchtmittel ersetzt. Und auch die 

Außenbeleuchtung am Vereinsheim wurde neu installiert.  

 Der City Lauf 2019 wurde aufgrund fehlender Organisatoren und Unterstützung der Stadt Garbsen 

abgesagt.  

 Für den Kunstrasenplatz wurden neue Spielerbänke angeschafft. 

 

Für das kommende Jahr sind folgende Projekte vorgesehen: 

 Erneuerung der Heizungsanlage inkl. Warmwassererwärmung (Kosten ca. 64 Td. Euro) 

 Sanierung der Vereinsheim-Elektrik  (Kosten ca. 7,5 Td. Euro) 

 Dachsanierung (Kosten ca.4,5 Td. Euro) 

 Erneuerung der Flutlichtanlage auf beiden Plätzen (Kosten ca. 105-120 Td. Euro) -> Realisierung 

jedoch voraussichtlich erst 2020 

 

Die Kosten für alle geplanten Projekte belaufen sich auf ca. 180 Td. Euro. Der Verein muss diese Summe 

vorfinanzieren. Zuschüsse und Förderungen werden beantragt und bei Genehmigung dieser verbleiben ca. 

20% der Kosten, die vom GSC gestemmt werden müssen. Bei allen Projekten werden wir aktiv von ECO-

Sport unterstützt sowie vereinsintern von Andreas Biebl. Die Versammlung beschließt die Durchführung der 

aufgeführten Maßnahmen einstimmig.  

Viele sportliche Ereignisse stehen auch 2019 auf dem Programm unter anderem das Springermeeting am 2. 

Juni und das Teufel-Turnier am 7./8. September.  

Der Vorstandsvorsitzende bedankt sich bei den fleißigen Helfern, bei den Vorstandskollegen, 

Spartenvorständen, Kassenprüfern, Trainern, Übungsleitern, Betreuern, Sponsoren und dem Ehrenrat.  

Die Berichte aus den einzelnen Sparten werden von den jeweiligen Spartenleitern bzw. deren Vertretern 

vorgetragen: 

Fußball:  Die Sparte hat zurzeit 5 gemeldete Mannschaften, die in unterschiedlichen Klassen spielen. Die 

zweite Herren ist samt Trainer gegangen konnte aber ersetzt werden.  

Handball:  Bei den Handballern gibt es zurzeit 8 Mannschaften im Jugendbereich, 4 Herren- sowie 3 

Damenmannschaften. 

Leichtathletik: 2018 war ein sehr erfolgreiches Jahr. Es gab bei den Jugendlichen mit Malte Büttner und 

Yasmin Amaadacho zwei Niedersachsenmeister. Beide haben auch an den deutschen Meisterschaften 

teilgenommen.   

Ausdauer: Die Mitgliederzahlen sind stabil. In ganz Europa nehmen Mitglieder an Wettkämpfen teil.   

Fußball Jugend:  In dieser Saison gibt es eine Mini-Mannschaft mit 14 Kindern, die jedoch noch nicht am 

Spielbetrieb teilnimmt. Bei den Jugendlichen wird eine Kooperation mit Berenbostel angestrebt. 

 Turnen: Circa 200 Mitglieder sind im Moment in dieser Sparte aktiv von denen der überwiegende Teil 

Kinder ist.  



Tanzen: Es gibt zurzeit im Bereich Gesellschaftstanz eine Anfänger- und eine Fortgeschrittenen Gruppe. Ab 

dem Sommer wird noch eine Line-Dance-Gruppe hinzukommen.  

 

Aussprache zu den Berichten: 

Vom Ehrenrat Thomas Köcher wird angemerkt, dass dieser nahezu arbeitslos war und die aufgekommenen 

Probleme zurück in die Sparten gegeben wurden.  

 

Bericht des Kassenwarts: 

Aufgrund des Rücktritts der Kassenwartin erfolgt die Berichterstattung durch den zweiten Vorsitzenden. 

Genaue Informationen hierzu können dem Anhang entnommen werden. 

 

Bericht der Kassenprüfer: 

Ernst-Christian Uecker bedankt sich bei allen Beteiligten, die bei der Klärung der Probleme, die durch den 

Rücktritt der Kassenwartin entstanden sind, geholfen haben. Die Prüfung konnte erfolgreich abgeschlossen 

werden.  

 

Entlastung des Vorstands: 

Ernst-Christian Uecker stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Dieser wird einstimmig entlastet.  

 

Haushalt 2019: 

Dieser wurde bereits im Bericht des Kassenwartes (bzw. dessen Vertreter bei dieser Sitzung) mit erläutert.  

 

Neuwahlen: 

Einstimmig gewählt zum zweiten Vorsitzenden: Oliver Busjahn, Garbsener Schweiz 17, 30823 Garbsen - Er 

nimmt das Amt an.   

Einstimmig gewählt zum Kassenwart: Olaf Sprick, Agnes-Miegel-Str. 7, 30826 Garbsen - Er nimmt das Amt 

an.   

Einstimmige gewählt zum Jugendwart: Maximilian Borowy, Görlitzer Str. 5, 30823 Garbsen - Er nimmt das 

Amt an.   

 

 

Behandlung von Anträgen: 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 



Verschiedenes: 

Es wurden keine Punkte angesprochen. 

 

Jörg Gossler bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und schließt die Versammlung um 20.44 

Uhr.  

Garbsen,      Garbsen, 

 

___________________________   ________________________________ 

Jörg Gossler, 1. Vorsitzender    Oliver Busjahn, 2. Vorsitzender  

 

Garbsen,      Garbsen, 

 

___________________________   ________________________________ 

Olaf Sprick, Kassenwart     Simone Ringleb, Schriftwartin  

 


